

**Sitzungsprotokoll Montag, 3.11.2014, 18 Uhr c.t**

**1. Eröffnung**

Matthias Wolny eröffnet die Sitzung um 18.15 Uhr

**1.1. Anwesenheit:**

Kathrin Vertgewall	Anna - Lena Zacher
Rachel-Shadeé Deichmann	Nadja Schmittner
Robert Schwaß	Sasha Becker (gewählt)
Henrike Behrens - Scholvin	Rayla Schuster
Maike Hagen	Marie Keil (gewählt)
Matthias Wolny (2. Vorsitz)	Benjamin Kämpfer
Johanna Teubler	Larissa Montag (gewählt)
Franziska Prinz	

Es fehlen:

- Mareike
- Klara

**1.2. Genehmigung des Protokolls** der letzten Sitzung wird auf nächste Woche Mo, 10.11.14, verschoben.

**2. Finanzen**

- Matthias Wolny muss noch die Rechnung für den Karaokeabend im Fforst an den FSR geben

**3. Termine**

- Mi, 5.11.14: StuPa-Sitzung -> Marie Keil und eventuell Johanna Teubler gehen hin
- Di, 4.11.14 - Do, 6.11.14: Aktionstage gegen Sexismus und Homophobie
- Mi, 5.11.14: viadukt + abends Party im bananas
- Putzplan für Räume der studimeile hängt noch nicht

**4. Sprechstunde**

-> Mi, 5.11.14 von 13.00-14.00 Uhr vor Ort: Rayla Schuster und Henrike Behrens-Scholvin

**5. Rückblick Werbemittel**

- Allgemein gut angekommen
- Rayla wurde von der Pressestelle angesprochen, dass sie auch gerne bei der Aktion teilgenommen hätten und bei zukünftigen, ähnlichen Aktionen etwas beisteuern möchten

## **6. Tutorienbesuche**

- KuWi – Einführungen am Di, 4.11. und Mi, 5.11. werden noch besucht, die restlichen noch nicht besuchten Tutorien werden auch nicht mehr besucht

## **7. One Drive**

Neue Email-Adresse, die lediglich für die Benutzung von OneDrive anstelle der Dropbox angedacht ist.

## **8. Essen Hopping**

- 15 Anmeldungen bisher
- Auswertung findet am Di, 4.11. statt. Teilnehmer: Maike, Sasha, Larissa, Rachel, Johanna
- Notfallhandy sollte Mittwoch schon an gestellt sein; Anna-Lena würde sich eventuell darum kümmern
- Das System zur Zusammenstellung der 6er-Gruppen muss noch überarbeitet werden

## **9. Ersti Get-Together**

- Am 20.11 von 19.30 – ca. 23.00 Uhr
- Fforst verlangt 15 € Miete
- Ein Laptop für die Präsentation muss mitgebracht werden (Matt will sich darum kümmern)
- Fforst soll mit der Führung der Bar beauftragt werden
- Anna-Lena, Henrike und Matt wählen Fotos für die Präsentation aus (Termin steht noch nicht fest)

## **10. Art an der Grenze**

- Sasha und Henrike waren dort
- Veranstalterin sucht noch Motivierte, die während des Festivals die Ausstellungen betreuen und hat sich an die Initiativen gewandt, Ideen für ein Rahmenprogramm zu entwickeln

## **11. Studimeile**

- Es gibt einen neuen Newsletter der Studimeile
- Nächsten Mo, 10.11.14 gibt es eine Vorstandssitzung, zu der auch ausdrücklich Interessierte eingeladen sind
- 6.12.: Adventsflohmarkt; wir wollen uns mit Kuchen-, Plätzchen- und Muffinverkauf beteiligen (Sasha muss bei Philip anfragen)  
Um 18.00 Uhr gibt es eine Weihnachtsparty in der WG-Bar
- In der Adventszeit werden Lichterketten und Weihnachtsbäume gesponsert
  - Wir haben uns dazu entschlossen, einen Baum zu schmücken (Sasha muss Philip Bescheid geben)
  - Kostendeckung des Baumschmucks muss noch geklärt werden

## **12. Newsletter, Pinnwände**

- Die neuen FSR-Mitglieder müssen noch Fotos und Steckbriefe an Mareike schicken
- Newsletter wieder nur teilweise angekommen
  - Es gab Probleme mit der Formatierung; Sasha musste noch ca. eine Stunde in die Nachbearbeitung stecken und auch von 12 auf 8 Seiten Umfang kürzen

## **13. Lange Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten**

WiWi- und Jura- FSRs hatten die Idee aus der „Langen Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten“ eine „Lange Nacht der Bibliotheken“ zu machen und so in Zusammenarbeit mit dem Schreibzentrum mit der Bibliothek zu verhandeln, ob es möglich ist, für 24 Stunden die Tore der Uni-Bib zu öffnen (das ist allerdings noch Diskussionssache und kann aus Kostengründen auch noch kürzer werden).

Wir haben uns zur Beteiligung an dieser Sache entschlossen.

Matthias schließt die Sitzung um 19.32 Uhr

---

Unterschrift Protokollant

---

Unterschrift Sitzungsleiter